

Con ayuda E.U., Zaire enfrenta a invasores

Kinshasa, marzo 16. (UPI). Con 500.000 dólares de ayuda militar y equipo médico norteamericano que se esperaba en cuestión de horas. Zaire peleó hoy en la frontera angoleña contra invasores que sugirió que están encabezados por mercenarios cubanos con el apoyo de Moscú.

"Por motivos diplomáticos no hemos nombrado a los países responsables (por la invasión), pero asumimos que observadores independientes se darán cuenta por sí mismos", declaró en Bruselas un diplomático de la embajada de Zaire. Además de un embarque

norteamericano de medicamentos, paracaídas, raciones de combate y otros materiales esperados esta noche, también se aguarda en Zaire un avión de transporte belga con un cargamento de armas, anunció un funcionario belga.

Petición a Francia

Fuentes oficiales en Kinshasa dijeron que Zaire también solicitó a Francia ayuda de emergencia de armamentos. Un funcionario del Ministerio de Relaciones Exteriores belga

Deja perplejos política de Carter a líderes mundiales

Washington, marzo 16. (UPI). (Por Helen Thomas). Las primeras acciones del presidente Jimmy Carter en política internacional han dejado confusos a los líderes mundiales. Y su tendencia a comentar públicamente las iniciativas que está considerando para resolver diversos problemas que han plagado el escenario internacional durante años ha puesto nerviosos a varios de esos líderes.

Si el caso fuera de conducir una diplomacia abierta, la tendencia sería refrescante para el pueblo de los Estados Unidos, por mucho tiempo confrontado por hechos consumados en materia de política exterior.

Caso trágico-dramático

El caso más dramático y trágico

co de intervención norteamericana en aventuras extranjeras, con poco entendimiento y casi ninguna explicación, fue la guerra de Vietnam.

Muchos norteamericanos no estaban seguros de lo que impulsó a sus líderes a entrar en una "guerra perdida" en el continente asiático. Las declaraciones presidenciales de Lyndon Johnson y

Pasa a la página 30

Israel denuncia persecución contra los judíos en Rusia

Jerusalén, marzo 16. (AP). (Por Arthur Max). Israel acusó hoy a la Unión Soviética de haber iniciado la más enconada campaña de persecución antijudía en ese país desde los tiempos de José Stalin. El ministro del Exterior Yigal Allon dijo en el Parlamento que el gobierno soviético crea "un ambiente de odio y discriminación contra los judíos en toda la Unión Soviética".

Allon citó despachos publicados por el diario gubernamental soviético "Izvestia" que acusaban a nueve disidentes judíos de espiar para los Estados Unidos, y acusó a su vez al gobierno de Moscú de difundir por la televisión y el cine supuestos documentales antisemitas.

Perseguidos

Allon dijo que uno de los disidentes mencionados por "Izvestia"

era Alexander Shcharansky, fue detenido ayer por la policía soviética y afirmó que los demás acusados con él son seguidos a todas partes por la policía soviética de seguridad.

El artículo de "Izvestia", dice Allon, "da nuevas dimensiones a la persecución del movimiento de activistas pro emigración, en realidad a la persecución contra todos los judíos, las dimensiones

Pasa a la página 13

Cálida acogida a López Michelsen y Sra. brinda Oduber

San José, (Costa Rica), marzo 16. (UPI). El presidente de Colombia Alfonso López Michelsen y su esposa Celia Caballero llegaron hoy a esta capital en visita de Estado, recibiendo una cálida acogida.

El jefe de Estado colombiano colocó a poco de llegar, una ofrenda floral en el monumento a los Héroes Nacionales y por la noche asistirá a un banquete ofrecido

Pasa a la página 44



EMBAJADOR DE BRASIL. Nueva York, marzo 16. (AP). El embajador brasileño en Estados Unidos, Joao Baptista Pinheiro, habla hoy en la reunión anual de la Cámara de Comercio Brasileño-Norteamericana en Nueva York.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

FAMILIARES DE AEROPIRATA. Turín, Italia, marzo 16. (AP). Familiares del secuestrador italiano, fotografiados hoy en el aeropuerto de Turín cuando éste fue arrestado en Zurich. Ellas son la esposa Isabella Zavoli, su hija Consuelo, de 6 años; y la madre de Luciano, Margarita.

Sindicato petrolero amenaza paralizar labores en Colombia

Bogotá, marzo 16. (AP). (Por Javier Baena). Colombia continúa afrontando un periodo de intensa agitación laboral con huelgas de los trabajadores de las obras públicas nacionales y algunos hospitales universitarios, mientras el poderoso sindicato petrolero amenaza con paralizar la producción y refinación de hidrocarburos de la compañía estatal ECOPEPETROL. Los trabajadores exigen altos aumentos de salarios para compensar la pérdida de poder adquisitivo del peso colombiano deteriorado por el peor período inflacionario de los últimos 40 años. Los precios subieron 25 por ciento el año pasado y continúan creciendo con ritmo incontrolable.

El Sindicato de Trabajadores de las Obras Públicas Nacional, inició paros escalonados para presionar al gobierno a atender sus peticiones de aumentos de salarios superiores al 18 por ciento, tope señalado por el gobierno precisamente para no estimular la

Pasa a la página 34

Mañana debatirá Consejo de Seguridad ONU caso Rhodesia

Naciones Unidas, marzo 16. (Latin-Reuters). (Por Michael Littlejohns). El Consejo de Seguridad resolvió dar prioridad a los temas africanos, comenzando por el debate sobre la cuestión de Rhodesia el próximo viernes y diferir la consideración de la cuestión del Medio Oriente. El embajador egipcio Esmat Abdel Meguini dijo que deseaba una pronta reunión del consejo para considerar el fracaso de los esfuerzos efectuados hasta el momento para lograr la reanudación de la conferencia de paz de Ginebra.

tadoundinense Andrew Young, un portavoz de las Naciones Unidas anunció que se daría prioridad a las cuestiones africanas.

Fuentes diplomáticas dijeron que los Estados de África negra no estaban de acuerdo con que se presidiera del embajador es-

Pasa a la página 13

Inician conferencia de alto nivel 13 naciones del Caribe

Santo Domingo, marzo 16 (UPI). (Por Miguel Guerrero). Delegados de 13 países del Caribe iniciaron en esta capital una conferencia de alto nivel en busca de solución a los graves problemas del desarrollo y la cooperación que afectan el área, que podrían culminar en importantes acuerdos políticos entre regímenes tan opuestos como el de Haití, Cuba y la República Dominicana. La primera fase de la reunión al más alto nivel técnico dará paso a contar del próximo día 20 a la fase política, que contará con la asistencia de la mayoría de los cancilleres de la región.

trascendencia" de los temas puestos en la agenda.

Organismos invitados

Directivos de organismos de las Naciones Unidas, la Comunidad Económica Europea y otras entidades internacionales han sido

Pasa a la página 41



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

ELECCIONES EN LA INDIA. Nueva Delhi, 16 de marzo. (AP). Funcionario electoral indio marca con tinta indeleble el dedo de una votante en Nueva

Delhi para indicar que emitió su sufragio e impedir que lo haga más de una vez, en las elecciones parlamentarias.